

学校だより



二 中 の 風

校訓 真実の一日 誠実の一日 充実の一日

令和5年度
八代市立第二中学校
令和5年11月24日
第7号 文責 里永典隆

今年も残すところ、あと1か月となりました

早いもので今年もあと1か月を残すのみとなりました。2学期は体育大会をはじめ、文化祭や合唱コンクールなど様々な学校行事が行われ、子供たちが大きく成長する姿を感じることができました。これから11月30日には2年間にわたり研究を続けてきたICT教育推進モデル校研究発表会、12月当初には熊本県学力・学習状況調査も実施されます。また、3年生は三者面談も予定されています。残り1か月、今年1年間をしっかりと振り返り、来年へつなげていける期間にしていきたいと思います。

これから年末にかけて、人流が増加する時期です。冷え込みが厳しくなり、インフルエンザも心配されます。引き続き、感染予防対策、体調管理を行ってほしいと思います。自分の身は自分でしっかりと守るとともに、周りの人の健康にも配慮しましょう。

雨の天草路でよく頑張った！熊本県中体連駅伝大会！

11月10日、県中体連駅伝競走大会が天草市本渡町あましんスタジアムをスタート、ゴールに、同町佐伊津を折り返すコースで行われ、本校からは昨年度に引き続き、八代代表として男女ともに出場しました。天気が心配されましたが、競技中はパラパラと小雨が降る程度で、やや肌寒い天気となりました。

10時に女子がスタート。1区2年堂脇さんが好位置キープし、たすきリレー。2区以降も上位を維持していましたが、じわじわ順位を落とし、13位でゴールしました。さすがに県のレベルの高さを感じました。

男子の部は11時10分にスタート。1区山崎君が好スタートを切り、好位置に付けていましたが、男子も県大会のレベルは高いもので、じわじわと順位を落とすレース展開となりました。最終的に6区アンカーの松永君が20位でゴールしました。

昨年の県大会から1年間、練習を積み重ね、夏休みからは暑い中、本当によく頑張ってきました。一人一人が自分の役割をしっかりと考え、自分の力を精一杯発揮し、思いをたすきにつなげるとともに、サポートしてくれたメンバーの支えも相まってこのような大きな成果が得られたと思います。本当に皆さん、よく頑張りました。

歓迎 熊本県中学校駅伝競走大会 期日 11月10日 天草郡市中体連



「ようこそ第二中へ！」小学生体験入学

10月20日に小学生体験入学を実施し、太田郷小学校と龍峯小学校から6年生が参加しました。最初「二中ガイダンス」として生徒会執行部から中学校の学校生活について、小学校との違いなど説明を行いました。次に中学校の先生から体験授業を受けました。最後に体育館に戻り、部活動紹介。小学生はそれぞれの部からの発表を楽しそうに見学していました。緊張していた6年生の皆さんも授業を受けたり説明を聞いたりする中で少しは不安も消え、体験入学後の感想では、「中学校への入学が楽しみ」と書いた小学生がたくさんいました。来年4月、6年生の皆さんの入学を心から待っています。



中学校生活を説明する生徒会役員の皆さん

テーマ「SUM ~smile flower~ 麗輪の青春時代」



11月8日、文化祭・合唱コンクールを実施しました。昨年度は午後半日の日程で行いましたが、本年度は例年どおりに戻し、午前中に文化祭、午後合唱コンクールという終日にわたる日程で行いました。今年度のテーマは「SUM ~smile flower~ 麗輪の青春時代」。

短い準備期間でしたが、それぞれの学年、総合的な学習の時間等でこれまで学習してきたことをステージ発表と展示で発表しました。生徒会執行部によるオープニングの後、ステージ発表を1年生から3年生の順に行いました。まず1年生は「輝け 色とりどりの生命～水俣に学ぶ～」のタイトルで1学期から続けている水俣の学習について、発表を行いました。2年生は「私たちはどう生きるか 2023」というタイトルで、第一部は1年生の時から取り組んできた人権学習や1学期末に実施した職場体験学習について、第二部は「平和とは？」をテーマに修学旅行で学んだ平和学習、そして第三部は「今を生きる」をテーマに書のパフォーマンスを含めた劇にまとめ、発表しました。最後に3年生は「3年A組 私たちの選択」をいうタイトルで、これから迎える進路選択に向け、中学生の心の葛藤を劇にまとめました。どの学年も工夫を凝らした素晴らしいステージ発表でした。

1年発表「海が大変だ！～私たちにできること～」



2年発表「わたしたちはどう生きるか 2023」



3年発表「3年A組 私の選択」



生徒会役員によるエンディング



「心を合わせてハーモニー！」 校内合唱コンクール

文化祭当日の午後、合唱コンクールを行いました。これまで各学級ともに朝、昼休み、放課後と各学年の金賞を目指して、心を一つにして練習を重ねてきました。どの学級も素晴らしい歌声とハーモニーでした。金賞は1年3組、2年2組、3年1組でしたが、その中でも3年生の発表はどのクラスも素晴らしいものでした。これまで頑張ってきた成果を今後の学校生活につなげてほしいと思います。



3年金賞：3年1組の発表「手紙」

「こんなものがあったら便利に」熊本県発明展 優賞

10月5日から八代地区科学発明工夫展が行われ、2年生西邑さんの作品「ラクラクドライヤースタンド」が特選に選ばれ、10月31日から東海大学熊本キャンパスで行われた熊本県発明展に出品されました。そして県大会でも優賞に選ばれました。生活の中で、このようなものがあれば生活が便利になると考え、作品にまとめました。素晴らしい発想力と、工夫した作品を作成する意欲にとっても感心させられました。入賞、おめでとうございます。



「万が一に備える」シェイクアウト訓

11月2日、シェイクアウト訓練を朝自習の時間に行いました。放送が始まると自らすぐに机の下に身を隠し、安全を確保する様子がきちんとできていました。地震も含め、自然災害はいつどこで何が起こるか予想が付きません。八代地域は東に日奈久断層が通っており、今後、大地震が発生する確率がとても高い地域でもあると言われています。日頃から災害が発生した時にどのように行動するかを考えておくとともに、自分の身を守る、家族の安全を守るということを意識して生活を送ってほしいと思います。

